

INICIO INTERCLASES SORJUANISTAS

20-23

01 de febrero de 2023

Por: Mario Bustamante Osorio

En el marco del sexagésimo aniversario de la I.E Sor Juana Inés de la Cruz a cumplirse en este 2023, de manera oficial se ha dado comienzo a una nueva versión de los juegos interclases Sorjuanistas, evento deportivo que hace parte del proyecto de lúdica del área de Ed. Física y que da inicio con dos importantes actividades; la primera de ellas corresponde al concurso del logo (imagen 1), donde pueden participar todos los estudiantes de bachillerato poniendo de manifiesto toda su creatividad; de todas las propuestas que se reciben, se eligen algunos finalistas; los cuales participan por el premio que se brinda a los tres



Imagen 1



Imagen 2

primeros lugares, tal y como ocurrió el año anterior dando como ganadora a la exalumna Karla Sofía Flórez con su propuesta sobre el trabajo en equipo (Imagen 2).

La otra actividad se va realizando desde los primeros días de clase de Educación física, donde se asigna un corto espacio para elegir el representante deportivo de cada grupo y poder conformar así el Comité Deportivo Sorjuanista (imagen 3).

En este equipo de trabajo se dialoga respecto a la organización y ejecución del cronograma de los juegos interclases.

Invitamos a toda la comunidad Sorjuanista para que permanezca atenta a toda la programación relacionada con este magnífico evento y demás actividades a celebrarse durante todo este 2023, esperando se vinculen a la gran celebración de los 60 años de nuestra valiosa Institución.

Para más información de los interclases pueden seguir los siguientes enlaces:



Imagen 3



<https://twitter.com/edufisicamario>



<https://www.instagram.com/edufisicamario/>



<https://edufisicamario.weebly.co>